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Hallo ,

Im April habe ich nach langer Überlegung beschlossen eine Haartransplantation bei Frau Dr.
Bicer zu machen. Überzeugt hat mich vor allem die Tatsache, dass sie nur eine OP am Tag
macht. Darüber hinaus wurde sie auf allen großen Plattformen und Foren als Expertin
empfohlen. 

Die Vorgespräche liefen alle problemlos, Herr Aydin und Frau Bicer standen für Fragen und
die Planung meiner Reise unkompliziert (alles über WhatsApp und auf Deutsch) und
zuverlässig zur Verfügung. Ich musste mich nur um den Flug kümmern.

Nach Ankunft am Istanbul Flughafen wurde ich in ein schönes Hotel in Fußnähe der Praxis
gebracht. Am Morgen danach holte mich Herr Aydin pünktlich ab und brachte mich erstmal in
ein nahe gelegenes Krankenhaus, damit ich für meine Rückreise direkt einen PCR-Test habe.
Anschließend fuhren wir in die Praxis von Dr. Bicer, um eine Vorbesprechung (Haarlinie, Ablauf
etc.) zu machen. Auch hier wurde auf meine Fragen stets professionell eingegangen.

Die 11-stündige Operation begleiteten drei Helfer:innen und Frau Dr. Bicer persönlich. Auch
die Helfer:innen waren sehr zuvorkommend und haben ständig darauf geachtet, dass ich genug
trinke und Pausen mache. Zur Mittagspause besorgte das Team mir dann auch eine meiner
türkischen Lieblingsgerichte. Ich habe mich also zu jedem Zeitpunkt wohl und willkommen
gefühlt. Frau Dr. Bicer und Herr Aydin haben mich dabei den gesamten Ablauf begleitet - bis
zum Schluss um 22 Uhr, als mich Herr Aydin trotz Fußnähe mit dem Auto ins Hotel fuhr. 

Am nächsten Tag machte Frau Bicer eine Nachuntersuchung und gab mir alle
Medikamente/Shampoo sowie Informationen, um eine reibungslose Heilungsphase einzuleiten.

Mittlerweile ist die OP einige Monate her und während der gesamten Zeit half mir Herr Aydin bei
Rückfragen. Die Haare sind mittlerweile gewachsen und auch mein Umfeld merkt einen
großen Unterschied. Eine der größten Pluspunkte: Man merkt kaum einen Eingriff, die Haare
sehen natürlich aus. Ich würde eine Operation bei Frau Dr. Bicer daher jedem empfehlen, der
unter Haarausfall leidet und unbedingt etwas ändern will.
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